
 

Ecole publique de Coat Pin 
11, rue de Coat Pin 
29 340 Riec-Sur-Bélon 
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02-98-06-92-02 
 

Procès verbal du Conseil d'Ecole du mardi 6 novembre 2018 
 

Présents: 
 
Enseignants 
M URVOY                     CP CM1 CM2 et Directeur 
Mme MONTFORT  CE1 CE2 
Mme LHYVER                PS MS GS 
 
Parents d'élèves élus 
 
- Mme THIERY Stéphanie 
- Mme TEXIER Laëtitia 
 
Représentante de la mairie 
Mme FORMOSA  Adjoint aux affaires scolaires 
Mme LE COZ conseillère municipale 
 
Absents : 
 
- Mme LE MAO Sandrine (parent suppléant) 
- M Lucien  Le Meut DDEN 
 
Excusés : 
 
M DECEMME Inspectrice de l'Education Nationale 
M MIOSSEC Maire  
Mme THAERON RENARD Stéphanie Parent élue 
M Claude Chaluleau DDEN 
Mme ROMANINI Patricia (parent suppléant) 
 
Le Conseil d'Ecole s'ouvre sur un tour de table des participants.  
 
1- Approbation du procès-verbal du dernier conseil d'école. 
M Urvoy s'assure que les participants ont bien reçu le Procès-verbal du conseil d'école du 
mois de juin. Il indique que le document est disponible sur le site internet de l’école. 
 
2- Lecture et vote du règlement intérieur 
Le règlement de l'école est lu. La modification des horaires et du paragraphe 5 est 
approuvée à l’unanimité. 
 
Aux heures de sorties, les enfants de maternelle sont confiés aux parents ou à toute personne majeure 
désignée par eux par écrit et présentée à l’enseignant. 
A 16h30, à partir  du CP, les élèves peuvent légalement rejoindre seuls leur domicile. A partir de cet horaire 
les enfants non récupérés sont placés sous la responsabilité des animateurs municipaux. 
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3- Les effectifs et la répartition à la rentrée 2018 
 
M Urvoy fait le point sur les changements dans le personnel de l'école. 
 
L'équipe enseignante : 
M Urvoy assure la direction de l'école et a en charge la classe des CP-CM1-CM2. Il est 
complété par M Olivier Proëres 10 vendredis dans l'année.  
Mme Catherine Montfort prend en charge les élèves de CE1-CE2. Elle est complétée par 
Mme Emilie Gentile les vendredis. 
Mme Nathalie Lhyver s'occupe des PS MS GS.  
 
Nous accueillons une AVS au sein de l’établissement. 
 
Effectifs : 
 TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

2018
2019 

/ 5 8 7 
(+1) 

7 12 11 8 
 

11 69 (+1) 

 
4- Les projets des classes. 
 TPS 

PS MS 
GS CE1 

CE2 
CP CM1 CM2 

Festival passeurs de Lumières 
Les 3 classes se sont rendus au cinéma le 
Kerfany pour découvrir un film proposé par le 
festival passeur de lumières 

 
x 
 

Echange entre la classe de Maternelle et l’école 
maternelle F Bosser de Riec. 

- Une rencontre autour du verger de Riec 
a eu lieu. 

 
x 

    

Cycle natation 
Les séances auront lieu le lundi après-midi à 
partir du mois de mars. Les CE2 sont inclus dans 
le dispositif. 
Les entrées sont financées par Qlé Com et le 
transport est pris en charge par la mairie. 

 
X 

Cycle de 10 séances 
 

 

Parcours lecture DMTL 
une série de livres est offerte par Qlé Com 
Participation à Rêves d’Océans pour la classe 
maternelle. 
Les rencontres à la MEME restent difficiles à 
organiser de part les impératifs de l’école 
(créneaux, multi-niveaux et transports) et les 
jours d’accueil. De fait chaque classe à plusieurs 
sélections à découvrir. 

x 
 



Intervention de l'association Mervent en Breton 
le mardi en fin d’après-midi pour la classe 
maternelle. 
L’école souhaitait bénéficier d’un seconde 
heure mais les délais de demande n’ont pas été 
tenus par la mairie. 
Par ailleurs l’école rencontre un décalage entre 
les demandes faites pour l’intervention et la 
réalité de l’intervention. L’équipe enseignante se 
pose la question de la pérennité du projet. 
Le projet devra être étudié lors du prochain 
conseil d’école. 

 
x 

  
x 

 

Intervention de Caroline Le Goff  l'intervenante 
danse  de Qlé Com. Elle participe à la création 
d’un projet artistique dans les classes maternelle-
CP et CE1-CE2. 

x 
 

 

Participation aux rencontres chorales à Moëlan 
sur Mer. 

 X 
 

Rencontres sportives des CM1 CM2 avec la 
classe de CM1 de Mme Taburet de l’école F 
Bosser 

  
 

  
x 

Intervention autour de l’alimentation par en lien 
avec Qlé Com pour les CM. 
3 ateliers (découverte du goût / apprendre à 
consommer / réfléchir autour du gaspillage 
alimentaire) 

    
x 

Les aires marines éducatives 
L’école est inscrite au projet d’aires marines 
éducatives. L’objectif de cette année est 
d’obtenir le label AME et d’identifier les 
différents partenaires du projet. 

 
x 

 
Projet de classe arts plastiques : 
 
L’école organise une classe arts plastiques à l’Ile Tudy du lundi 20 au jeudi 22 mai 2019. 
M Urvoy expose les modalités d’organisation du projet. 
Les enseignants rappellent que le coût est important pour les familles mais que les actions 
de l’APE mises en place vont permettre une diminution significative du coût final. Par 
ailleurs, les familles peuvent se rapprocher du centre d’action sociale de la commune. 
 
5-  Exercices de sécurité au sein de l’école 
 
Un exercice PPMS de confinement intrusion a eu lieu le vendredi 19 octobre. 
Un exercice incendie aura lieu au mois de novembre. Les parents soulèvent la question 
de l’évacuation des élèves depuis l’installation du système de verrouillage du portail. 



Après réflexion du conseil d’école, le lieu d’évacuation identifié est le portail bleu mais 
c’est un point qu’il faudra préciser lors du prochain exercice. 
 
6- Les travaux effectués et à venir 
 
Demande d’installation d’un copieur couleur: 
M Urvoy demande où est rendu le projet communautaire d’équipement de copieur 
dans les écoles. La mairie indique que le projet est en cours mais la demande est à 
relancer dans les demandes d’investissements. 
 
Demande d’installation d’une fontaine à eau 
M Urvoy interroge la mairie sur l’offre d’équipement sur la commune. La mairie indique 
que cela va se concrétiser dans les prochains mois. 
 
Investissements 2019. 
M Urvoy transmettra à Mme Formosa la demande d’investissements pour l’année 2019. 
La liste des différents besoins est exposée. 
 

- Matériel de sport (le matériel date de 2003) 
- Matériel de bibliothèque (fauteuils) 
- Matériel informatique 

 
L’équipe enseignante souligne que 5 ordinateurs ont cessé de fonctionner depuis la 
rentrée. La demande d’investissement informatique ayant été rejetée l’an passée, celle 
de 2019 se retrouve donc plus conséquente. 
 
7- Conseil municipal des enfants. 
 
2 élèves de CM1 de l’école ont été élus. Il s’agit d’Emilie Madic et Arthur Thierry. Cette 
initiative citoyenne de la municipalité permet aux élèves de développer leur esprit 
civique et rencontre un vrai écho. 
 
8 – Questions diverses 
 
Aucune question diverse n'est parvenue. 
 
Les participants se séparent à 19h15. 
 
Le président                                                         Les secrétaires 
M Urvoy                   Mme Montfort / Mme Lhyver 
 


